



皆様の「ありがとう」が私たちの活力です！



院長ごあいさつ



日本人の好きな食べ物はやはりカレーとラーメンなのだそう。私も御多分にもれず両方とも大好きです。特にカレーは身内もあきれくらい好物です。

先週の学会の時も2日続けて昼はカレーでした。実は昨夜もカレーで今朝も残り（これがまたうまい）を食べたし、今朝も食べるつもりでした。ところが昼前に患者さんからなんとカレーパンをいただいたのです。楠にあるパン屋さんで作っているようで、この方がよくもってきてくださるのですが、これがまたおいしいのなんの。

なぜこんなにカレーが好きなのかと考えるに、私が幼いころは（昭和31年生まれ）他にこれといったごちそうがなく、誕生会の時にチキンライスが

食べられたくらいで日常はやはりカレーがごちそうで、カレーの日は子どもごころにうれしかった記憶があります。やはり幼児体験というかそういうものが一生残るのでしょね。

最近の子どもさんはハンバーグや、やわらかい肉（私が小さい頃、肉は堅いものとおもっていました）を好んで食べる傾向にありますが、嗜好だけではなく、堅いものや噛み切りにくいものをさける子どもが多くなってきているそうです。

この子ども達はどのような人生を送るのでしょうか。老婆心ながら心配しております。

院長：小島 博文



院長の誕生日、NOJIさんにとってもかわいい似顔絵ケーキを特注で作っていただきました♪

ありがとうございました😊



新商品

お子様の抜けた乳歯どうしていますか？

大切に乳歯を保管できる

桐箱 乳歯ケース たまて歯庫
¥1,890



桐材で作られた日本製のトウスケースです。乳歯全20本を保管できます。

蓋を開けると大小の大きさの異なる穴があり、前歯と奥歯を分けて入れることができます。

桐箱は防虫効果や温度を一定に保つなど、モノを保存するのに適した特性を持ちます。

ギフトにもオススメです★



透明フィルムが付属しており記録シートとして使えます

~ごあいさつ~



こじま歯科にお世話になったこの10年を少し振り返ってみました。決して楽しい事ばかりではなく、落ち込むこともたくさんありましたが…

どんな時も優しくお声かけて励ましてくださった患者様♡ 今、私がこうして大好きな歯科衛生士の仕事を続けられるのも皆様のおかげです。そして、以前から県外に行って勉強してきた口腔ケアと癒しの融合『デンタルエステ』まだまだ学びが必要です。これからも「自分らしく」夢に向かって頑張っていきたいと思えます。最後まで私のわがママを快く受け止めて応援の言葉かけてくださりありがとうございました。心より感謝申し上げます。家族より長い時間共に過ごした院長・スタッフに感謝♡

衛生士：米田 美和

